261 cm²

Página: 25, NaN - NAN

Margarita González Saravia es la candidata de Morena y aliados a gobernar Morelos

RUBICELA MORELOS CRUZ

CORRESPONSAL CUERNAVACA MOR

Margarita González Saravia se registró como candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la gubernatura de Morelos. Su compromiso principal fue "garantizar la paz en el estado" y aseguró que de ganar las elecciones el 2 de junio, en su gobierno no habrá corrupción, será humanista, austero, honesto y pondrá en el centro el amor del pueblo.

"Morelos, nuestro estado, tiene sed de justicia, esto es lo que más nos importa y preocupa y garantizar la paz en el estado se convierte en nuestro principal objetivo hoy", aseguró. La paz, según su discurso se puede lograr con un combate profundo de todos los órdenes de gobierno, así como a las fiscalías y al poder judicial.

Prometió: "nuestra consigna será cero corrupción, porque cuando la cabeza es honesta tiene el poder moral para exigirle a los demás que también lo sean y eso es nuestra prioridad".

La abanderada ofreció combatir las causas de la injusticia y de la impunidad. Recalcó que Morelos necesita convertirse en un estado de derechos, que caminará de la mano del gobierno federal en todos los programas que beneficien al pueblo.

"La atención a las mujeres será una tarea fundamental un gobierno con corazón de mujer tiene que ver por las mujeres morelenses y su familias", dijo la candidata en un discurso que leyó afuera del Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana.

Aclaró que en las elecciones del 2 de junio, los morelenses podrán elegir entre dos proyectos diferentes: "uno que busca apoyar a los que quieren regresar para fortalecer su privilegios. Que roban, mienten y traicionan al pueblo, que viven de la impunidad y del influyentismo y que sólo pretenden seguir enriqueciéndose a costa del presupuesto público y empobreciendo cada vez al pueblo, repartiendo migajas el día de la elección para después cobrar con creces.

"El otro busca fortalecer los programas sociales, ayudar al pueblo y sobre todo a los más necesitados. Tiene como principal objetivo la lucha frontal contra la corrupción, procura el bienestar de la mayoría y nosotros somos parte de él, seguimos los pasos del cambio y la transformación que inició ese gran líder nacional histórico de nuestro movimiento el presidente Andrés Manuel López Obrador", arengó la candidata ante cientos de morelenses.

Destacó que la Cuarta Transformación es la única que tiene un futuro real para mejorar la vida de los morelenses y los mexicanos".

Margarita González se registro acompañada por los dirigentes de los seis partidos que integran la coalición: Morena, PVEM, Panal, PES, MAS (local) y el PT, además de sus familiares, su esposo Carmelo Enríquez Rosado y sus hijas.

▲ Margarita González Saravia, tras su registro ayer en el Instituto Morelense de Procesos Electorales y Participación Ciudadana como candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la gubernatura de Morelos. Foto Rubicela Morelos



